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○有識者検討会の主な意見と今後の取組イメージを下記に示す

主な意見 今後の取組イメージ

本方針をしっかり推進していくため、実効性を伴うものに
していくことが重要。社会資本は本当に多岐にわたってい
て、横断的なものもあるので、今後も庁内横断的に検討し
ていただければ良い。

・社会資本整備推進会議や庁内担当者
説明会の開催
・各部研修会などと併せて、同方針に
ついて説明

方針の運用について、横の連携に加えて、実際に事業を実
施する現場の方々にも、何を重点化したいからこの事業を
やるのかというところを共有していければ、みんなが同じ
目的で進んでいけるのではないか。

・各部研修会などと併せて、同方針に
ついて説明
・Web説明会の開催

今後、この方針をどのように実行していくのかを考えるこ
とが大切であり、そのためには、わかりやすいメッセージ
を発信していくことが必要。

・「社会資本整備のイメージ図」の
更新、見直し

１．方針の推進について

２．多目的・多機能について

主な意見 今後の取組イメージ

多目的・多機能化について、例えば一つの空間に集約され
た多目的・多機能もあれば、時間的に見て平常時と非常時
に使い分けるものもある。そういった事例を整理できると
良い。最終的には、今後の参考として市町村に提示できれ
ば良いのではないか。

・多機能・多目的の事例を収集、整理

・庁内、市町村等へ事例を提供


